

# せいにし 学校だよ!

2025(令和7)年6月16日(月)  
伊賀市立成和西小学校 No. 7  
伊賀市大内624番地  
<http://www.iga.ed.jp/seiwanishi-e/>

## 「6年生修学旅行～最高のなかまと思い出をつくろう！～」

6月5日(木)、6日(金)に神戸・大阪方面への6年生修学旅行を実施しました。2日間たいへん良い天気になり、全員元気に参加して、計画通り学習や見学、活動できました。

今年の修学旅行のテーマは、「最高のなかまと思い出をつくろう！」でした。2日間の修学旅行では、目標の通り16人がしっかり協力し、みんなで最高のなかまになろう、最高の修学旅行にしていくという気持ちが、よく伝わってきました。また、見学場所や昼食場所、ホテルの方々、バスの運転手さんに「こんにちは。」「よろしくお願ひします。」「ありがとうございます。」など、あいさつや感謝の言葉を忘れずに礼儀正しく行動できました。成和西小学校の代表として、立派な態度でした。

1日目の学習・見学・体験の場所は、神戸市の「人と防災未来センター」、北野異人館、神戸税関広報展示室、神戸ベイクルーズでした。最初に訪れた「人と防災未来センター」は、阪神・淡路大震災(1995年1月17日)の経験を語り継ぎ、その教訓を未来に生かしていくという願いから建てられました。映像や展示物、体験コーナーのスタッフの方のお話から、震災時の様子や震災を体験した人々の思いについて知りました。また、防災や減災の取組について学びました。

昼食場所は、神戸市にある中華料理店「萬寿殿」でした。中華スープや唐揚げ、あんかけ焼きそば、神戸ギョウザなどをおなかいっぱいいただきました。

午後は、北野異人館へ行きました。北野異人館では、英國館、洋館長屋、ベンの家、トリックアート不思議な領事館の4館を見学し、建築物や生活様式など外国の歴史と文化にふれました。

続いて、神戸税関広報展示室へ行きました。展示室では、税関の歴史や役割について学んだ後、映画やドラマの撮影スポットとなっている旧館エントランスや中庭の見学もしました。

そして、宿泊場所の神戸ポートタワーホテルでは、ビュッフェ形式の料理をおなかいっぱい食べました。1日目のふり返りの後、各部屋での自由時間では、友だちと一緒に楽しいひとときをすごしました。

2日目は、大阪・関西万博へ行きました。まず、国内パビリオンでは、パナソニック館「ノモの国」、よしもとwaraiii myraiii館へ行きました。海外パビリオンでは、様々な国の展示が集まっているコモンズを見学しました。また、大屋根リングの上を歩き、万博会場内を見ることができました。昼食後、午後からは班別行動で海外パビリオンを見学したり、おみやげを買ったりしてすごしました。

2日間の修学旅行では、様々な見学地を訪れ、有意義な学習ができました。そして、たくさんの方との出会いがあり、仲間と一緒に多くの時間を過ごす中で、16人にとって、かけがえのない一生の思い出ができたこと思います。6年生の保護者の皆様には、修学旅行のご準備、誠にありがとうございました。

